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会議録（委員意見および事務局回答） 

会議の名称 令和 4年度 飯塚市自然環境保全対策審議会（臨時会） 

開 催 形 式 書面開催 

出 席 委 員 馬奈木委員、菅野委員、高倉委員、河委員、平嶋委員、吉田委員 

委 員 意 見 

お よ び 

事務局回答 

（1）野見山産業株式会社における土砂埋立て事業ついて 

 

【意見】 

災害級の大雨が頻発する中で、防災工事が遅れていることは重大な事故

につながりかねません。特に土砂崩れなどによる民家への影響も考えられ

るために、工事を止めるだけでなく、何らかの防災対策が直ちに必要であ

ると思われます。 

→事務局回答 

福岡県から発令された措置命令及び、当課からの事業者宛て文書のとお

り、土砂流出等の防止についての対策が速やかに講じられるように、今後

も引き続き関係機関と情報共有を行い、必要に応じ指導等を行ってまいり

ます。 

 

 

【意見】 

・台風シーズンですので、土砂の流出防止等、災害を防止する措置を直ち

に実施して頂きたいと思います。 

・通学路や田畑等への土砂の流出がないようにご注意頂きたいと思います。 

・野見山産業（株）様に対する通知文の案に賛同します。 

→事務局回答 

福岡県から発令された措置命令及び、当課からの事業者宛て文書のとお

り、土砂流出等の防止についての対策が速やかに講じられるように、今後

も引き続き関係機関と情報共有を行い、必要に応じ指導等を行ってまいり

ます。 

 なお、現在、環境整備課職員が定期的に現地確認を実施しているところ

ですが、今後も引き続き現地確認を行い、状況を注視してまいります。 
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【意見】 

筑穂元吉の土砂埋立てについては、当初より住民の反対もあり問題が指

摘されていました。今回防災工事の遅滞等で県からの中止命令が出たとの

ことで（地元の情報提供の重要性）すが、業者がきちんと守っているかの

監視等が不可欠だと思います。地元だけでなく市としてもよろしくお願い

したい。 

→事務局回答 

現在、環境整備課職員が定期的に現地確認を実施しているところですが、

今後も引き続き現地確認を行い、状況を注視していくとともに、関係機関

との情報共有を図ってまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の 他 

 

 

 

 

 


